

OSAKA 大阪

根っ子から

を、支えるタウン誌でありたい。

御堂筋新聞

読者の皆様、 あけましておめでとうございます。

年始に紙面を介してご挨拶出来ることを心から嬉しく思います。
昨年は、WEB上で、新しい紙面作りを模索、準備して参りましたが、紙面となるとやはり重みが違います。紙は「カミ」という音より神に通ずると聞いたことがあります。漢字にも神運字・カウンジ、神の運ぶ文字という説があるそうです。紙媒体を扱う事に、今更ながらの感慨を深めています。

大阪に産声を上げて39年目の今年、意識も新たに、誠心誠意の情報発信を目指し、御堂筋新聞スタッフ一同、邁進する所存です。今後とも、読者の皆様の暖かいご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



御堂筋新聞編集スタッフ一同

- ・ 地域、読者、紙面の健全な関係
- ・ 小さくともキラリと光る情報の発信
- ・ 楽しくて役に立つ紙面創り
- ・ 目指すは読者参加型
- ・ 潤いをもたらす情報誌

1970年日本初のタウン誌としての創刊以来、御堂筋新聞は常に大阪に密着した情報紙でありたいと考えてきました。創刊39年を迎えた今年、**WEB連動型の新しいタウン誌** (<http://mido-suji.com/>)として生まれ変わりました。新しい御堂筋新聞にご期待ください。これからも皆様と一緒に歩んでいきたいと考えています。

深堀 正晶